

schüsseln ist sehr schmutziges Wasser, und mein Handtuch liegt unter dem Stuhl?"

„Ich weiß nicht,“ sagte Annette, „heute morgen war doch alles in Ordnung.“

„Was hat Kitty hier gewirtschaftet,“ denkt die Mama, da sieht sie Schniffi, der sitzt vor dem Ofen und guckt aufmerksam hinauf in die Nische, und in der Nische steht doch nur Adas Bett. Auf einmal bewegt sich die Decke — Schniffi knurrt — da stellt sich im Puppenbett eine kleine schwarze Katze auf und sieht auf Schniffi herab, und der bellt nun was er kann.

Kitty kommt auf den Lärm aus ihrer Spielecke herbei gelaufen: „Ach meine Katze, meine Katze,“ ruft sie, „bitte Mama, hebe sie herunter und gib sie mir auf den Schoß.“ — Das that die Mama, aber zuerst mußte Annette den kleinen, zornigen Schniffi im Nebenzimmer einsperren.

Kitty war dieses Mal doch ein guter Doktor gewesen, die kleine Katze guckte ganz munter um sich, sie war in der warmen Ofenecke trocken geworden, und ihr schwarzes Fell glänzend und weich. Nachdem sie mit ihrer kleinen, roten Zunge etwas Milch geleckt hatte, wurde sie wieder in Adas Bett gelegt, und als Kitty sie leise streichelte, so schnurrte sie ganz behaglich, schloß die Augen und schlief wieder ein. — Jetzt trug Kitty sie mit dem Bett in ihre Puppenstube.